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J. Suárez, 12 de abril de 2023.'

T¡po de sesión: ORDINARIA

Hora de inicio: 18:00

Hora de finalización: 20:50
Partic¡pantes

Alcalde: Concejales Suplentes:

Ca rlos Naler¡o (FA) Rosario Lugo

Concejales Titulares:
Daniela Ruzzo (FA)

Jorge Baccino (FA)

José Abel Zarza (PN)

visitantés: sras. Thalía Moreno (Presidenta) y Mariana Díaz (secretaria) del c.s.u.yD.
"Joaq u ín Suárez".

orden del día:
1) Lectu ra Acta No007/23.
2) Informes Sr. Alcalde
3, Rectif¡cación Resolución No03B/23-Creación Fondo Extrapresupuestal'
4) Rend¡ciones de gastos FIGM y Fondo Permanente.
5) Autorización uso padrón mun¡cipal "Joaquín Suárez Rugby Club"'
6) Mejora de ccTV Estación de AFE.
7) Colaboración con UTU Suárez.
8) Propuesta compra de máquina de cortar césped para Cuadrilla'
9) Autor¡zación de gastos para el ejerc¡cio.
1O) Autorización de gastos FIGM'
11) Solicitud de transposición de rubros.
12) Informes y consultas Sra. Concejala Daniela Ruzzo.
13) Informes Sr. Concejal lorge Bacc¡no.
14) Propuesta Sr. Concejal losé Zarza.
15) Informes Sra. Concejala Rosario Lugo.
16) Vis¡ta C.S.U.yD. "Joaquín Suárez".

Desarrollo:

1)-Se dio lectura al Acta Noo07/23, la misma fue aprobada y flrmada'
2)-El Sr. Alcalde procedió a brindar los sigu¡entes informes:
-El miércoles 19 de abril a la hora 17:30, se realizara recorrido por las obras realizadas en el

2027 y 2022; barrio at sur de la vía férréa y entorno Escuelas No124/No228' fijando el punto

de encuentro en Luis Albertá de Herrera esquina Bvar. Artigas, se contará con lá presenc¡a de

autoridades de Opp y la Intendencia. Obras realizadas con recursos del Municipio, eh el marco

del FIGM y los proyectos de Consolidación Barrial de los POA 2o2l y 2022 '

-A solicitud dé la Direcc¡ón dá niond ¡c¡ona miento Urbano,.se realizó limp¡eza por parte del

Munic¡pio de canales de desagües del Pol¡deportivo, para ál buen funcionamiento hidráulico los

días de lluvia.

Icmris §errefo 3Iú.fonelones, ürugu«y i lel: {+5g8j lstd } wxw,imrnnrlonrs,guü.uy



lffi)tr
Gobierno ds

Folio 022

C¡;¿€¡or1es
-se brindó apoyo a la secc¡onal 16ta., para el traslado al depósito judic¡al, de45 motos
incautadas. se realizaron 5 viajes en total con el camión del Mun¡c¡pio, el sr. comisario Diego

Porro agradeció la colaboración del Municipio.
-Se reaizó entrega de colaborac¡ón de al¡mentos al refugio de animales de la Sra. Alicia Torres,

según colaboracién aprobada por el Concejo, el día 15 de marzo, Acta N"006/23, en el marco

del proyecto de Bienestar Animal del Municip¡o.
-El viernes 21 de abril se contará con la visita de un técnico de la Dirección de Espacios

Públicos, a sol¡c¡tud del Municipio para brindar asesoram¡ento sobre las especies de arboles a

plantar en los lugares que se designen
-El martes 18 de abril la Secretaríá de Descentra lizac¡ón brindará un taller de elaboraciÓn,

diseño y ejecuc¡ón de proyecto locales, en el marco de la convocatoria al Fondo Participatlvo
que se bre;entó en sesión anterior. El m¡smo tendrá lugar en el Salón de Actos del lvlunic¡pio

de Pando a la hora 18. Además la secretaría va a estar complementando dicho taller con

recorridas a los lYun¡c¡pios para abordar el tema.
-La Sra. lYaría José Cr¡stino, Referente de la Escuela de Karate "Butokukan", según lo resuelto

en sesión anterior, Acta N"OO7/23, en cuanto a la solic¡tud de permiso presentada y aprobada,
informó que el puesto de venta lo instalarán los días martes en Bvar Art¡gas esqu¡na Lu¡s

Alberto de Herrera, se le solicitó que el mismo esté debidamente identificado
3)-Se informó acerca de la necesidad de rectificar la Resolución No038/23, referente a la
creación del Fondo Extra presu puesta I "Excedentes L¡terales cy d 2022", ya que se padeció

error al ¡ndicar el monto total autorizado.
Tratado el tema, se resolvió emitir Resolución rectificando el ¡mporte total autor¡zado del

Fondo.
4)-Se presentaron las rendic¡ones de gastos del Fondo Permanente del mes de marzo, y del

flcM ael período 20 de febrero al 19 de marzo. se entregaron copias de las m¡smas a los

concejales presentes y luego de tratar el tema se resolvió su aprobación'
s)-Según ló resuelto 

"n 
seiión anterior, Acta N"OO7I23, se emit¡ó Resolución de autorizac¡ón

páru r-.o del padrón municipal No6892, ubicado en calle Chile esqu¡na San.lorge, por parte del

Joaquín Suárez Rugby Club, por el plazo de un año
s)-Él sr. Alcalde in?oimó sobre la necesidad de mejorar el CCTV de la Estación de AFE, en vista

dá la vandalización de los equipos, además de la necesidad de colocar dos cámaras adicionales
para ampliar el monitoreo del predio. Por tal motivo, presentó presupuesto para estudio del

Concejo. Tratado el tema se resolv¡ó aprobar el gasto.
por otia parte el Sr. Alcalde informó que está estudiando la posibilidad de colocar cámaras en

la Plaza D¡ego Pons, a efectos de presentar propuesta ante el Concejo.
7)-El Sr. Alcalde realizó recorr¡da por la UTU Suárez, junto al cuerpo docente, se.propuso por

párte de los m¡smos y de alumnos la construcción de mesas y bancos de hormigón para

espac¡os públ¡cos de ia localidad, solicitando apoyo al Munlcipio con los mater¡ales necesarios.

Con el fin de desarrollar las práct¡cas del curso de construcción.'
por lo cual se propuso por parte del Sr. Alcalde brindar dicha colaboración, siendo aprobada por

unanimidad, se presentará en próxima sesión el Iistado de materiales necesar¡os.
8)-En el marco de las tareas realizadas por la Cuadrilla Municipal en los diferentes espacios
públicos de la localidad, el Sr. Alcalde informó sobre la necesidad de compra de una máquina
cortadora de césped de cuatro ruedas a nafta.
Tratado el tema se resolvió aprobar el gasto, por lo que se presentarán próximamente ofertas
recibidas en el marco del procedimiento de compra directa.
9)-En vista de los gastos a realizar por parte del Municipio, en el marco del proyecto
,,Funciona miento Iñtegrat" del pOA 2023, con el fin de ordenar los d¡ferentes procedimientos
de compra directa a in¡ciar para la adquisición de materiales y artículos, se propuso la emisión

de una única autor¡zación di gastos que incluya los diferentes rubros a los cuales afectarán los

mismos. Tratado el tema, se resolvió emitir resolución de autorización de gastos para el

período 13 de abril al 31 de diciembre.
io¡-se presentó el l¡stado de gástos a realizar sobre el FIGM para el período comprendido
entre el 13 y el 26 de abril del corriente, los mismos asciénden a la suma de $U22.553. Luego

de tratar el tema, se resolvió autorizar los mismos. Dando cumplim¡ento al art' 14 del TOCAF

se detallaron proveedores, conceptos y montos estimados en la autorización'
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11)-En vista de los gastos a realizar, que algunos. de los rubros involucrados no cuentan con

disponlbilidad presufuestal suf¡ciente, se prásentó planteo de transposición de rubros para su

consideración. Tratado el tema se resolv¡ó su aprobación'
12)-La Sra. Concejala Daniela Ruzzo informó que el 11de abril la Red Interinstituc¡onal de

Suárez retomó el tiabajo, donde lamentablemente cont¡núan presentándose situac¡ones de

vulnerabilidad y casos áe personas en situación de calle. Lamentó que la temática del trabajo

de la Red se esiá resumiendo a las carencias sociales y se divisa un invierno complejo'
por otra parte la sra. Concejala consultó sobre el estado del proceso de conformación de la

IYTL de la feria, y s¡ se tuvo respuesta a la ¡nv¡tac¡ón real¡zada al sr' v¡ctor Trezza (Jefe de

Policía) por parte del Concejo lYunicipal.
ft Sr. Álcaldl informó que .án ..".p"éto a la formación de la MTL aún no se ha podido realizar

la convocatoria de Delegados en lá feria, ya que la funcionaria Aux¡liar de Contralor se

encuentra abocada a las tareas de ATP que cumple en el Municipio, s¡endo la ún¡ca funcionaria

paradichatareaporelmomento,loquenolepermiteconcurr¡ralaferia.Seesperaquepara
el miércoles 26 de abril se ¡nicie el proceso, en vista de que se va a contar con la otra

funcionaria de ATP que actualmente está con licencia reglamentar¡a'
Con respecto a la in;itación del Sr. Trezza, el Sr. Alcalde informó que consultó al Sr. Comisario

Diego Porro, nuevamente, pero aún no se ha recibido respuesta por parte del Sr' Trezza'

La éra. Concejala Ruzzo áada la contestación manifestó que le parece una falta total de

respeto la faltá de respuesta del Sr. lrezza o del organismo en v¡sta del tiempo transcurrido,

siendo que se trata de una inv¡tación del Concejo Municipal, la.cual se hizo por las vias

co rrespond ie ntes. A su entender la situación es de preocupación'
13)-Ei Sr. Concejal Jorge Baccino informó que vecinos le man¡festaron que en la esquina de

Zoírilla de San Mirtín y Cecilio Med¡na, se están construyendo casas o apartamentos con

contenedores, lo que ocasiona que haia presencia de tránsito pesado en el barrio, además de

los ruidos que ocasiona la obra.
El Sr. Alcaláe informó que le solicitará a la func¡onaria Auxiliar de Contralor realice una vis¡ta

en el padrón a efectos de dialogar y consultar a los responsables en qué condiciones se está

realizando esta actividad.
14)-Con respecto al permiso concedido a la Escuela de Karate "Butokukan", por parte del

CoÁcejo pará la venta de tortas fritas y tortas caseras en ses¡ón anterior, Acta No007/23, el Sr

Concejal -José Zarza propuso que se b;inde una ayuda monetaria a efectos de colaborar con el

costo del traslado de la institu;ión a Brasil. Ya que a su entender con las vías que están

utilizando para recaudar fondos no van a llegar al monto que necesitan. considerando que la

instituc¡ón va a representar a nuestra localidad a nivel internac¡onal'
La Sra. Concejala Daniela Ruzzo manifestó que lo expuesto por el Sr' Concejal Zarza. es de

recibo, et concejo s¡empre contribuye con las inst¡tuciones deportivas de la localldad, está de

ucr"ráo en brináar la ayuda, siempie y cuando se den las condi¿¡ones de la empresa de

acuerdo a la normativa esta6lec¡da para los gastos del Municlpio. Además propuso que se

inv¡te a la Profesora María losé Cristino a ses¡ón del Concejo.
El sr. Alcatde manifestó que el Mun¡c¡pio ha colaborado en varias instanc¡as con la institución.

En la solicitud presentada se sol¡citó el permiso para venta de alimentos solamente, y si la
¡nstitución lo cree necesario realizará la sol¡citud
Tratado el tema, se resolvió que el Sr. Concejal José Zarza informe a la Profesora sobre la

¡nvitac¡ón a sesión del Concejo y que el ConCejo está abierto a rec¡bir una nueva solicitud para

su estudio, según se considere por parte de la inst¡tución.
15)-La Sra. Cáncejala Rosario Lugo informó que la Comlsión Especial de Camino del Andaluz

cambió el día de reunión excepciona lmente para el jueves 13 de abril a las 1B horas.

Los días lunes en el horario de 13 a 15 hs en el Centro de Barr¡o Manuel Bardés comienza a

trabajar ODH, en coordinación con la Dra de Fam¡lia Referente de la Policlínica de Casarino'

el próximo viernes 14 de abril se está convocando a una man¡festac¡ón por parte de vecinos

frente a las institucioneS eduCativas a la hora 1B:30, en las mismas condiciones en que se

realizó la manifestac¡ón del km 0.
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16)-Se recibió vis¡ta de integrantes de la comisión directiva del c.s.u.yD. "Joaq.uín suárez", las

cuales concurrieron por invitáción-áel Conce.;o, de acuerdo a lo resuelto en sesión, a nterior' El

Concejo dio la bienvenida, y la Sra. Thalía Moreno informó sobre el trabajo que Se Vlene

real¡zando en el club a partir de la asunción de la nueva comis¡ón directiva en el mes de

febrero/23. con respecto a ra-inárÁación que llegó al concejo a través de.un concejal de que

el club cuenta con una donac¡ón de leche en polvo¡ la Sra. IYóreno, informó que dicha donación

les alcanzaría para un ¡empá p"ro no es todo los meses, igualmente se realizan rifas y se pide

colaboración para conseguir los alimentos de Ia merienda'
Informó que la gran necesida; que tienen actualmente es el acondiciona m iento del campo de

juego, en el marco del inicio del campeonato, ya que tuvieron una inspección de la Liqa, donde

se les solicitó mejorar et cerrámiento' para poder habilitar la cancha. Por lo que solicitaron la

tela sombra para poder cumplir con ese requisito excluyente'
Los Concejales presentes reálizaron un intercambio con las visitantes abordando varios temas

de interés y se acordó informar a las vis¡tantes una vez que se trate 
",1 

t"T" 1"-]i -t^:la 
boración

solicitada en la fecha, las Sras. lYoreno y Díaz se despidieron quedando a las ordenes'

Retiradas las visitantes, se procedió a tratar el tema, resolviendo br¡ndar colaDoraclon

solicitada por el C.S.U.yD. "Joaquín Suárez".

Votación:

Resoluciones:

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema I
Tema 9

Tema 10

Tema 11

Tema 14

4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4eí4
4en4
4en4
4en4
4en4

Tema 3) Resolución N0039/23

ma 4) Resoluciones No040/23 y N"041/23

Tema 5) Resoluc¡ón Noo42l23

Tema 9) Resolución N0043/23

Tema 10) Resoluc¡ón N"044/23

Tema 11) Resolución No045/23

La presente Acta que ocupa el folio 021, o22, 023 Y 024, se lee, otorga y firma en
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